

またも勝利を収める鬼北町マッチタウン

◎愛媛FCマッチタウン

憧れの選手と記念撮影



松山市のニンジニアスタジアムで4月22日、愛媛FCの試合が行われ、マッチタウンとして、近永スポーツ少年団サッカーチーム「鬼北TIGRINO」の子どもたちが、エスコートキッズとして参加しました。

晴天の空の下、大歓声を浴びながら試合会場へ入場してきた子どもたち。その熱気に圧倒されながらも、憧れの選手とともにピッチに立つ喜びを感じました。昨年で勝率約8割を超えていた、鬼北町のマッチタウン。この日も子どもたちの熱い声援が勝利を収めました。

正義感溢れるレスラー鬼王丸、降臨

◎愛媛プロレス来庁

兵頭町長と鬼王丸



「プロレスで愛媛を元気にしたい」という思いで、旗揚げされた愛媛プロレス。当団体の選手は、県内在住のアマチュアレスラーによって構成されており、ご当地レスラーが愛媛県をPRしています。

「私たちにとって正義のヒーロー」と、鬼王丸を歓迎した兵頭誠亀町長。正々堂々と戦うことを誓った鬼王丸は、4月22日デビューを飾りました。

地域活性化と環境保全の一助に

◎日産電気自動車無償貸与納車式

日産自動車から筒井亀教育長へ



日産自動車株より、公益財法人ブルーシー・アンド・グリーンランド財團（B&G財團）を通じて、鬼北町に電気自動車が3年間無償貸与されることとなり、その納車式が4月27日、鬼北町役場玄関前で行われました。

これは、PRモニターキャンペーンの一環として、日産自動車株が、B&G財團と全国の海洋センター所在市町村の強いネットワークと、地域住民の健康づくりや町づくりへの活動に強く賛同し、実現したもの。

今後、公用車として活用され、環境への負担軽減が期待されます。

頂点を取るのは俺たちだ！

◎第13回ナイターソフトボール大会開幕式

選手宣誓を述べる矢口選手



第13回ナイターソフトボール大会の開幕式は4月25日、鬼北町総合公園グラウンドで行われました。例年より早く開幕した今大会では、選手を代表し、昨年度優勝チームの武田自販の矢口選手が、試合中のフェアプレーと、大会開催中、ケガなくプレーすることを誓いました。式終了後、兵頭誠亀鬼北町長の球式で始まった第一試合の入った選手の掛け声が、夜のグラウンドに響き渡っています。今年は21チームが試合に参加。前期と後期に分かれて、9月頃まで熱戦を繰り広げます。